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Lunch du 11 janvier 2011  
12h15 – 14h Hôtel du Rhône.  

Vœux de la présidente !  
 
Nous étions 21 très exactement ce lundi pour la reprise de nos rencontres. Une belle affluence 
ma foi, qui augure bien de l’année nouvelle.  Continuons comme cela ! 
 
A propos d’année nouvelle, notre séance fut consacrée à recevoir et à apprécier les vœux de 
notre bien aimée présidente (béni soit son nom jusqu’à la septième génération). Ces vœux 
furent le dessert de notre rencontre, j’y reviendrais.  
 
Car avant le dessert, il convient d’apprécier les amuses bouches. Pour nous mettre en appétit, 
notre rotarien et néanmoins ami Philip Jaffé nous a présenté le programme gastronomique 
qu’il nous a concocté avec son épouse Aian. Il s’intitule : AU COEUR DU TRIANGLE D'OR 
GASTRONOMIQUE ITALIEN - 2 AU 5 JUIN 2010.  C’est vrai que le programme nous met l’eau 
à la bouche1

 
.  Souhaitons plein succès à cette superbe imitative.  

Ces amuses bouches furent suivis d’un plat de résistance métallique. Je m’explique : notre 
formidable gouverneur nous ayant formidablement fait remarquer qu’il était pas formidable 
qu’un club aussi formidable que le nôtre ne se soit pas investit dans la formidable dernière 
action du Rotary contre la polio, notre formidable Véronique Mermoud, qui aurait pu rester à 
l’abri cool2

 

, a pris les choses en main. Et la voilà qui nous propose d’acheter pour une somme 
modique un porte clef Key Finder. Chaque achat permettra d’offrir 40 vaccins.  

Puis enfin vint le dessert : les vœux de notre présidente. Elle en a profité pour dresser le bilan 
de l’année 2010. Du coté positif : l’amitié, le plaisir de se retrouver et même l’assiduité qui, 
de manière générale et selon les statistiques de notre formidable past président,  se révèle 
bonne. Du coté négatif : l’engagement de chacun dans les différentes commissions du club. 
Là il faut faire un effort. Pour le détail, je vous renvoie au dernier message de Patricia 
Clavien : « Je vous relance une dernière fois, car, comme vous pourrez le constater, il manque 
encore des membres dans les commissions. 
Veuillez donc consulter cet organigramme et m’informer de vos intentions (pour ceux qui ne 
l’auraient pas encore fait) d’ici mardi 18 janvier 2011. 
Passé ce délai, je me permettrai de vous inscrire arbitrairement dans l’une ou l’autre 
commission. » 
 
Que celui qui a des oreilles pour entendre, qu’il entente !  
 
Avec tous mes vœux pour vous et vos proches.  
 
 
Didier Halter  
Bulletinier suppléant improvisé et néanmoins heureux.  

                                                 
1 Cf. le programme détaillé sur le site du club.  
2 Tu l’avais pas encore faite celle là mon cher Taddé ! 
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